

## Maíz

Los precios del maíz subieron entre 0,70 y 3,40 dólares por tonelada durante la noche, impulsados en parte por el repunte de los mercados energéticos, así como por los daños observados en los cultivos y los posibles déficits de rendimiento que se esperan de las giras de cultivos en curso en los EE. UU.

El Pro Farmer Crop Tour mostró rendimientos proyectados muy por debajo de lo observado el año pasado para la soja y el maíz en ambos estados. Los informes de los campos muestran algunos daños en el maíz y el granizo en los campos de Indiana y partes de Illinois. En Nebraska, los participantes indicaron signos de sequía durante las etapas críticas de crecimiento.

Las previsiones de rendimiento de maíz y los recuentos de vainas para Nebraska bajaron un 13 % año tras año. En Indiana, la perspectiva del rendimiento del maíz disminuyó un 8,1 % con respecto al año pasado, mientras que el recuento de vainas para los frijoles disminuyó un 5,9 %, dijo Pro Farmer.

## Soja

La sequía en curso en China está creando optimismo de que sus planes a principios de este año para aumentar la producción de soja podrían enfrentar fuertes vientos en contra que podrían resultar en aumentos de las ventas de exportación para los productores de soja de EE. UU. Ese sentimiento, junto con los precios más altos de la energía y las condiciones de cultivo preocupantes observadas en los recorridos de cultivos, impulsaron los futuros de soja 3,00 - 5,60 dólares por tonelada al alza esta mañana.

"La demanda de China de todos los granos y semillas oleaginosas podría mejorar si la ola de calor y la sequía en el centro de China causan daños significativos a sus cultivos", dijo la firma de investigación Hightower Report en una nota, según informó Reuters.

Los mercados están cada vez más ansiosos por las perspectivas de siembra para la cosecha de soja 2022/23 de Brasil. Salvo cualquier impacto adicional de los patrones climáticos de La Niña, el USDA pronostica que el país sudamericano cosechará un récord de 5.470 millones de bushels en los próximos meses. El año pasado, Brasil cosechó 4630 millones de bushels después de que una sequía provocada por La Niña acabara con las perspectivas de producción en las regiones del sur del país.

Dado que los precios mundiales de los insumos siguen siendo altos y los conflictos internacionales restringen la disponibilidad del suministro, ha habido mucha especulación sobre el potencial de rendimiento de Brasil en los próximos meses, ya

que muchos agricultores brasileños consideran reducir las aplicaciones de fertilizantes.

Si bien la consultora brasileña de agronegocios Agroconsult no cree que este sea el caso, todavía representa una probabilidad significativa de una mayor volatilidad del mercado de la soja en los próximos meses. El director de Agroconsult, Andre Pessoa, señaló que Brasil ha importado suficientes volúmenes de fertilizantes para mantener a los agricultores bien abastecidos durante la temporada de siembra, aunque es más probable que los cuellos de botella de almacenamiento y distribución estén más cerca de la finca.

"Incluso ante una caída esperada en las entregas de fertilizantes, los agricultores tendrán suficiente para producir una cosecha espectacular", dijo Pessoa.

Los pronosticadores del USDA han citado los problemas de la cadena de suministro de fertilizantes como una posible razón de los rendimientos más bajos de 2022 para la producción de soja y trigo en América del Sur. El tiempo dirá si las aplicaciones de fertilizantes, o la falta de los mismos, causarán rendimientos significativos o déficits para los cultivos de América del Sur.

## **Trigo**

Los precios del trigo ignoraron el fortalecimiento del dólar y registraron una ganancia de 2,00 - 2,70 dólares por tonelada durante la sesión de negociación de la noche. Las preocupaciones por los daños causados por la sequía en China y una gran compra de trigo por parte del principal importador mundial, Egipto, a principios de esta semana ayudaron a fortalecer los precios del trigo esta mañana. Es probable que las ganancias se vean limitadas en la sesión de negociación de hoy por el ritmo acelerado de los envíos de los exportadores rusos y ucranianos.

**Fuente: Farm Progress y Successful Farming**